

令和2年8月5日

埼玉高速鉄道ニュース

施設部 車両課 TEL048-878-6865



コロナに負けるな!!

埼玉高速鉄道の全車両に 抗ウイルス・抗菌加工を実施します

埼玉高速鉄道では、お客さまにより安心してご利用いただくため、8月上旬より順次、手摺り、つり革、ガラス、座席シート部等に抗ウイルス・抗菌加工を実施します。

当社では、これまでも新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、全車両において消毒液を使用した車内消毒作業を定期的に行ってまいりましたが、お客さまにより安心して当社の車両をご利用いただくため、抗ウイルス・抗菌加工を全車両において実施します。併せまして、抗ウイルス・抗菌加工を施した車両には、車両内に施工済のステッカーを掲出します。

引き続きお客さまに安心して鉄道をご利用いただけるよう、今後も尽力してまいります。詳細は以下のとおりです。

- 1 実施時期 令和2年8月上旬から順次
- 2 対象車両 当社所属全車両
- 3 実施内容 手摺り、つり革、ガラス、座席シート等に抗ウイルス・抗菌効果のあるコーティング剤を噴霧することで抗ウイルス・抗菌加工を実施します。
- 4 効果 インフルエンザウイルス、大腸菌、サルモネラ菌等への抗ウイルス・抗菌効果
※本剤が人体や環境に与える影響はありません。

以上



施行イメージ



掲出ステッカー

この記者発表資料は、下記の記者クラブにお届けしています。

○ときわクラブ ○埼玉県政記者クラブ ○川口記者クラブ ○さいたま市政記者クラブ